

Esplanade : ouverture de l'Observatoire du temps présent

Jeudi 20 juin à partir de 18h30 Esplanade

En présence de

Vincent Fristot

Adjoint à l'Urbanisme et à la Transition énergétique

Olivier Bertrand

Conseiller municipal délégué à l'évènementiel

Antoine Back

Conseiller municipal délégué au Secteur 2

La Ville a édifié, au sud de la grande Esplanade, une installation temporaire, *l'Observatoire du temps présent*. Avant-goût de ce que sera le quartier demain, elle va permettre, avant le début des travaux, d'investir les espaces publics, d'inventer un autre vivre-ensemble...

Depuis avril 2019, la Ville a souhaité aller plus loin dans la préfiguration du nouveau quartier et son animation. La maison du projet a donc fait peau neuve, avec notamment une nouvelle exposition présentant le plan-guide, fruit de 18 mois de dialogue et de co-construction avec les habitants.

En parallèle, des aménagements temporaires poussent sur le boulevard de l'Esplanade : des terrasses éphémères le long du boulevard, des marquages ludiques la voirie apaisée...

Tout a été pensé pour que les habitants puissent commencer à vivre autrement ce boulevard. Le nouveau « camp de base », d'une surface de plus de 2 000 m² d'installations « à vivre » comporte :

- un « totem », de 12 mètres de haut, qui pourra être vu et reconnu par tous les Grenoblois. Cette installation sera également un point central d'animations et d'activités.

- des marquages au sol, figurant la course des planètes, délimiteront les grands espaces et feront de cette installation un lieu unique et reconnaissable.

- un cadran solaire avec : un solarium pour prendre des couleurs ; une paroi d'escalade et des descentes en rappel pour permettre aux plus petits de faire du sport de montagne en pleine ville ; une table d'orientation ; des gradins pour faire une pause ou profiter des spectacles.

Tout l'été, l'Esplanade devient un grand espace de loisirs ouvert à toutes et tous, avec des concerts, des ateliers sportifs, des opéras...

Déroulé :

18h30 : animation musicale et jeux

19h : discours

19h30 : Bal par *La Ginguette à Roulettes*

